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　 ２３日の秋桜祭合唱コンクールには、たくさんの保護者の方々にご参観いただきありがとうございました。今年度のスロー
ガンは２年B組考案の「天歌夢奏～心を繋ぐ音楽の力～」でした。自分達の合唱を創り上げる過程で、一人ひとりの思い
を繋ぎ合わせ、他に比べるものが無いほど素晴らしい歌声の完成を目指しました。 
　 練習中には様々な出来事がありましたが、文化ホールのステージでは今までで最高の合唱を披露してくれました。心を
繋ぐ難しさや繋がったときの喜びを味わうことができたと思います。講師の先生からの講評を紹介します。来年、さらなる高
みを目指しましょう。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 

　 １１月１４日（木）１５日（金）に定期テストⅢが実施されます。前期の評価を見て、 
「後期は頑張るぞ！」と張り切っていた人が多かったですが、その頑張りを現すチャンスです。授業に集中して、計画的な
家庭学習を実践すれば、きっと願っていた結果に結びつくと思います。中学校で受ける７回目の定期テストです。もう、どう
準備したら良いか、コツをつかんだでしょう。今までの成功例、失敗例をよく振り返って完璧な準備をしましょう。 
 
 

２年Ａ組「手紙～拝啓　 十五の君へ～」 
 
出だし、フレーズ、きれいな歌声、女声パートは歌声がきれ
いなので、もっと口を縦にしっかりと開けて歌うとさらに声が
遠くまで届きます。男声パートの音程は安定していました。
曲想の変化や女声パートがもっとパワーを出し、男声パー
トが少し雑になるところがあったので、そこを気をつけるとさ
らに良くなります。ピアノ、指揮は、曲想の変化をしっかりと
らえていて良かったです。 

２年Ｂ組「虹」 
 

出だしの女声パートがとてもきれいです。揃っていて心
地よいです。少し気になったのは「に」の発音。口が真
横になっている人が多かったのがおしかったです。「ぼ
～くらの」のフレーズから男声パートのボリューム、言葉
がはっきりしていて良かったです。男声ソロの音程も良
かった。高い音になると女子が少しボリュームが下がり
気味になるので、口をしっかり開いて思いっきり「ぼ～く
ら」と出せると良かったです。細かいリズムも明確になっ
ていました。ピアノ、指揮も丁寧な表現で良かったで
す。
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                       後期評議員を紹介します 
 
　 ２学年の後期評議員の意気込みを紹介します。全員が学年の現状をしっかりと分析し、「こうしたい。」と
いう目標を持って評議員に立候補しています。お互いに知恵を出し合い、協力して、２学年がより良い集団
になるよう頑張ってほしいと思います。 
 

 
 
　 なお、後期評議員は「立志の会」実行委員も兼ねます。昔の武士が元服の儀式
を行った１４歳にちなんで、中学２年生で将来について考え、夢の実現に努力す
ることを誓う「立志の会」ですが、何よりも重要なのは自分達で運営するということ
です。今まで先生方の指導の下にいろいろな式に参加してきた生徒達が、自分達
で運営し、会を創り上げる貴重な体験です。立志の会は１２月２０日（金）の５校
時を予定しています。この日は１日学校公開日となっていますので、是非保護者の
方々の参観をお願いいたします。 
 
 
 

 　 １１月の主な予定  最終下校時間　１６：４５（１３日から１６：３０） 

 日 曜     主　な　行　事 日 曜      主　な　行　事

  １ 金 最終下校１６：４５、人権標語作成(ST  ) １４ 木 定期テストⅢ（国、理，社）
教育相談

１５ 金 定期テストⅢ（英、数）
 ４ 月 振替休日

１８ 月 中央委員会
 ５ 火 諸活動優先日（保健指導）

 １９ 火 有価物回収（吹奏楽部）
 ６ 水 白井市小中学校音楽発表会 読み聞かせ（２ A）

 ７ 木 ３年生定期テストⅢ、NO    部活動デー ２０ 水 全校面接（１，２年生４時間授業）
NO 部活動デー

 ８ 金 ３年生定期テストⅢ、自転車点検
２１ 木 金曜日課

 ９ 土 定期テスト前諸活動停止（１４日まで）
２２ 金 木曜日課、専門委員会・評議会

１１ 月 人権標語発表会、体罰セクハラアンケート
２５ 月 委員会報告（ST）、ピアサポート④ 

１２ 火 EX レッスン 生徒集会、NO 部活動デー

１３ 水 EX レッスン、最終下校１６：３０ ２６ 火 いじめアンケート

２７ 水 サクラテスト（国語）

２８ 木 読み聞かせ（２ B）

 　２年Ａ組級長：みなさん前期はどうでしたか？前
期を通して学年・クラス・自分の良いところや課題
を見つけることができましたか？後期では、部活動
や委員会などで学校の中心として活躍する事が多く
なります。そんな２年生は、課題とどう向き合い、
改善するかが大事だと思います。学校の中心となる
学年として、２年生らしい行動ができるようにしま
しょう。

　２年Ａ組副級長：私は１年生の後期から評議員を
続けていて、様々な課題の解決のために精一杯頑張
ってきました。後期では、今までよりもみんなが全
力で頑張れる空間をつくり、目標を達成していける
ようにしたいです。そのためにも、もっと協力して
いく必要があります。どんな立場の人でも、自分の
意見を大切にして、お互いを高め合えるようにして
いきましょう。

　２年Ｂ組級長：１年生の後期に評議員になったの
ですが、問題の改善の提案や周りを見て行動するこ
とがあまりできませんでした。なので今回は１年生
の時の反省を活かして、周りを見て問題を見つけて
改善案を考えたり、授業中の態度や行事への取り組
みなど１年生のお手本になれるようクラス全体のレ

 ベルを上げたいです。
精一杯頑張ります。後期、よろしくお願いします。

　２年Ｂ組副級長：前期の２学年は、時間への意
識が全体的に不足し、授業開始時刻に遅れてしま
ったり、授業準備ができていなかったりしたこと
が度々ありました。後期は、それを少しでも改善
できるように、積極的に声掛けを行っていきます。
そして３年生に、桜台中のことを任せて大丈夫だ
と思ってもらえる２年生を目指し、学年の意識改
革に努めます。精一杯頑張りますので、後期もよ
ろしくお願いいたします。


